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平成２０年度 民生児童委員・学校職員懇談会

司会 教務

日時 平成２０年８月２２日（金） １６：００～１７：３０

場所 本校会議室

参加者 民生児童委員・主任児童委員４０名、学校職員７名

次第・内容

１ 開会のことば［教務主任］

２ 学校長あいさつ

３ 民生児童委員代表あいさつ［滝澤会長］

４ 学校の現況について

（１）学校概要［教務主任］

学校目標・自己評価［教務］

（２）各係より［教務］［生活指導］

［進路指導］［生徒会］［渉外］

５ 地域と歩む学校づくり、という観点から

（１）意見交換

・通学状況についてはどうか？

→ 自転車が多い。電車利用者も今井駅から自転車で登校している。通学バスの要望

は保護者からも多いが、単独でのバス確保は困難であることが分かり、現在は地域

の路線バスの確保を進める計画に南高経由を加える形を考えている。

・薬物乱用講演会は１年生だけか？

→ 各学年で行っており、薬物関係の事件は起きていない。

・４５分授業で変わったことは？

→ 週３０時間を３３時間にすることで教科単位のバランスがとりやすくなった。た

だ、日数確保のために休日が減っている。

・補習の状況は？時間外の学習に学校は対応しているのか？

→ 補習は希望者を対象に放課後、土曜日、長期休業に行っている。放課後について

は学習室を午後６時まで開放している。

・就業体験について、マナーなどの事前指導は必要だと思う。日数も増やしてほしい。

→ １年の地域学習では指導を行っているが、２．３年生については難しい。

・ADHD 等の研修会を行ったようだが、高校でも問題はあるのか？
→ 正式な診断を受けた生徒はいないが増えつつある。県レベルで対応がスタートし

ている

・人権教育の研修会は毎年行っているのか？

→ 生徒、職員ともに行っている。

・生徒会執行部との懇談会は今年度も行いたい。（１０月中旬～１１月）

・携帯電話は許可しているのか？

→ 保護者、本人の責任で持たせることは禁止していない。

・昨年より進学のレベルは上がっていると思うが国公立はまだ少ない

→ 昨年はセンター試験を受けるよう指導した（推薦合格者にも）。集団でがんばる
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よう指導をしている。

・大学入試の推薦の状況は？

→ 推薦が多かった（Ｈ１８には８０％）。昨年は一段上を目指す指導を行い、推薦

が減った。

・小さい子どもたちのお手本になってほしい。

（２）まとめ［滝澤会長］［学校長］

６ 閉会のことば［教務主任］


